

VILLA RIU BLANC

Esprit Méditerranée
Mediterranean spirit

Les reliefs montagneux de l'arrière-pays d'Alicante rafraichissent la chaleur de l'été et protègent des vents d'hiver offrant ainsi une température agréable toute l'année. C'est là, sur les hauteurs de Benissa, au cœur de la Marina Alta, à une heure de route de Valence et proche des plages, criques et villages perchés, que se situe Villa Riu Blanc, ancienne ferme rénovée avec l'aide de Claire Huygens du studio d'architecture d'intérieur anversois Atelier Tangier. Avec vue sur la vallée et la mer, cette résidence méditerranéenne, inspirée par la philosophie wabi-sabi et l'idée de Kandinsky selon laquelle la couleur est un pouvoir qui influence l'âme, se dépasse pour vous faire passer un séjour de qualité. Toutes différentes, les suites avec lits douillet et draps doux en coton sont vastes et lumineuses. Le délicieux petit déjeuner est servi avec le sourire et la piscine paresse au creux d'un muret en pierre bordé de palmiers.

The mountainous terrain of the Alicante hinterland offers shelter from the summer heat and protects against icy winter winds, providing a pleasant temperature all year round. It is here, on the heights of Benissa and in the heart of the Marina Alta, that you'll find Villa Riu Blanc, an hour's drive from Valencia and close to beaches, coves and hilltop villages. The old farmhouse was renovated with the help of Claire Huygens of Antwerp interior design studio Atelier Tangier. Featuring sweeping views of the valley and sea, this Mediterranean residence goes above and beyond to guarantee its guests an unforgettable stay. The setting is inspired by the wabi-sabi philosophy and Kandinsky's idea that colour is a power influencing the soul. Spacious and bright, each suite is different, with soft cotton beds and sheets. After indulging in a delicious breakfast served with a smile, take a plunge in the pool, framed by a low stone wall and palm trees.



Carretera N-332 km.172 – Partida Benimarraig 79 – 03720 Benissa – Espagne / Spain
T +34 620 666 046 – @villa.riublanc
info@villariublanc.es – villariublanc.es



- Propriétaires : Patricia et Dirk
 - Boutique-hôtel écoresponsable de charme, vue mer
 - 5 suites (lits King size) avec salle de bains
 - Piscine, terrasses, jardin, honesty bar, parking
 - Privatisable pour événements/ séjours privés et professionnels
 - Golf, vélo, voile, canoé, pêche, plongée, équitation, randonnée
-
- Owners: Patricia and Dirk
 - Charming eco-friendly boutique hotel with sea view
 - 5 suites (king size beds) with bathroom
 - Swimming pool, terraces, garden, honesty bar, parking
 - Privatisation for private and professional events/ holidays
 - Golf, cycling, sailing, canoeing, fishing, diving, horse riding, hiking

